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Si j’ai des questions: 

 

• Par téléphone au 07 72 51 37 10 

 

• Par mail à referente-laep@cispeo.fr     

 

 

Merci aux personnes ayant  participé à la relecture de 

la version FALC de ce livret et particulièrement à 

Amenze, Adama, Judie, Fatima et Rosine. 

 

 

Nos partenaires : 
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Déam’bulles est un LAEP. 

Un LAEP est un lieu d’accueil enfants 

parents.  

 

A  Déam’bulles, je vais jouer  

avec mon enfant. 

Je peux discuter avec :  

• d’autres familles 

• les personnes qui m’accueillent 

Accueillir c’est une personne présente 

pour  me recevoir. 



Page 2 sur 4 

 

 

Je peux venir à Déam’bulles si : 

• Je suis parent d’un enfant  

de moins de 6 ans  

• Je suis enceinte 

 

 Je viens à Déam’bulles, c’est : 

• Sans rendez-vous 

• Sans inscription 

• Gratuit 

• Anonyme 

Anonyme, c’est quand on ne donne pas 

son nom. 
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Déam’bulles est ouvert :  

Mardi matin : 

• entre 9h30 et 12h  

• 37 rue de la Fuye à Tours 

Mardi après-midi : 

• entre 14h et 16h  

• 1 rue Georges Collon à Tours 

Jeudi : 

• entre 14h et 17h  

• 7 rue Frédéric Sauvage à Tours 

Vendredi : 

• entre 14h et 17h  

• 47 rue Jules Guesde à Tours 

A Déam’bulles, j’arrive quand je veux. 


